
COMPTE-RENDU DE 

 

LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 

 

4 JUILLET 2023 A 20 H  
 
 
 
 

PRESENTS : Tous les membres en exercice, sauf :     Date de convocation : 28/06/2023 
- G. CHANEAC (procuration à A. ZAMBUJO) 
- M. FILIPIAK (procuration à J.-M. SARTEL)  
- V. GONZALVO (procuration à K. MATON) 
- C. VILLANUEVA (procuration à K. PERROTIN) 
- F. MOUSSET, excusée 
 

Karine PERROTIN a été nommée secrétaire 

 
La séance du Conseil s’est déroulée dans la Salle du Conseil Municipal, sous la Présidence de Jean-Claude 
MAZAUDIER.  
 
Le Compte-rendu du 11 mai 2023 est approuvé à l’unanimité.  
 
 

---oooOOOooo--- 
 

 
Récapitulatif des décisions prises par le Maire (DIA) 
Voir annexe 

 
 
 
1°) Création de 4 emplois non permanent pour accroissement saisonnier d’activité 
 
En prévision de la prochaine année scolaire, il convient comme chaque année de renforcer les effectifs du service 
cantine-garderies. M. le Maire propose de créer 4 emplois non permanents d’adjoint technique à temps non 
complet, à partir du 4 septembre 2023. 
 

Résultat du vote : Pour : 18 ; Contre : 0 ; Abstentions : 0 
 
 

2°) Temps de travail du personnel des écoles pour l’année scolaire 2023/2024 
 
Pour l’année scolaire 2023-2024, il est nécessaire de recalculer le temps de travail du personnel affecté aux 
écoles, afin de se conformer au calendrier de cette année. Les modifications sont les suivantes : 
 

Grade Nbre d’agent Temps de travail  
2022-23 

Temps de travail  
2023-24 

Adj techn principal de 1ère cl 2 30,79 h 31,01 h 

Adj techn principal de 1ère cl 1 25,44 h 25,62 h 

Adjoint technique 1 24,67 h 24,85 h 

Adjoint technique 1 23,90 h 24,47 h 

 
Résultat du vote : Pour : 18 ; Contre : 0 ; Abstentions : 0 

 
 
3°) Acquisition à l’Euro symbolique de la parcelle AE 518 au profit de la commune - rectificatif 
 
Annule et remplace la délibération n°3 du 09/03/2023. 
La cession de la parcelle AE 518 par Mme BUREL née LARNAC et M. Alain LARNAC, sur une emprise de la 
voirie, est réalisée à l’euro symbolique. Les frais de notaire sont à la charge de la commune. 
 

Résultat du vote : Pour : 18 ; Contre : 0 ; Abstentions : 0 
 
 



4°) Acquisition à l’Euro symbolique d’un terrain appartenant aux Consorts PELLIQUIER, au profit de la 

commune - rectificatif 
 
Annule et remplace la délibération n°4 du 11/05/2023. 
La parcelle n’est pas encore délimitée. La cession de cette parcelle, située sur une emprise de la voirie, sera 
réalisée à l’euro symbolique. 
 

Résultat du vote : Pour : 18 ; Contre : 0 ; Abstentions : 0 

 
 
5°) Tarifs cantine-garderie année scolaire 2023-2024 
 
Question reportée au prochain conseil. 
Au vu de l’augmentation de tarif pratiqué chaque trimestre par le traiteur, un questionnaire sera envoyé aux 
parents d’élèves par mail afin de savoir s’il est préférable de maintenir le coût actuel du repas, soit 4 €, mais en 
supprimant une composante dans le menu, ou de conserver les 5 composantes mais d’augmenter le tarif à 4,20 
€.  
 

 
 
QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES : 

 
 

- Réunion publique le 6 juillet à 18 h 30 pour la présentation du PADD (Projet d’Aménagement et de 
Développement Durables). 
 

- Vendredi 7 juillet à 11 h : tous les conseillers sont invités par l’Association Cultuelle de Saint Chaptes suite à 
la rénovation du Temple. 

 
- Eau potable : une conduite de La Calmette jusqu’au Château d’eau va être mise en place, les travaux devraient 

démarrer en 2024. Le coût, d’environ 3 millions d’euros, sera supporté par l’Agglo de Nîmes. Cela permettra 
également aux agriculteurs d’avoir un peu plus de réserve. 

 
- Travaux : 

 

 Maison de Santé : l’étanchéité se termine, les cloisons se montent… les travaux sont en bonne voie pour 
être terminés fin novembre. Les conseillers pourront aller visiter d’ici septembre. 

       2 professionnels supplémentaires devraient s’installer : un orthophoniste, spécialisé pour les adultes et 
une sage-femme. 

 Rues de la Cave et Roux Larcy : les travaux devraient être terminés le 13 juillet. 

 Aménagement des places : les études se poursuivent. Il faudra déposer les dossiers de demande de 
Fonds de concours et de subventions. 

 Salle Polyvalente : une réunion est prévue le 13 juillet à 8 h pour le choix de l’architecte. 
 
 
 

---oooOOOooo--- 
 
 
Fin de séance à 21 h 15. 
 
Compte-rendu établi par Madame Karine PERROTIN, secrétaire de séance.  


